



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

27. Mai 2015

Nationales Schneesportzentrum Wallis zutiefst enttäuscht

(IVS).- Der Entscheid des Bundesrates, einzig die Bewerbung Lenzerheides als Nationales Schneesportzentrum weiterzuverfolgen, enttäuscht die Walliser Regierung zutiefst.

Mit einem Dossier von fundierter Qualität hatte der Kanton Wallis für den Standort Goms-Aletsch in Fiesch ebenfalls kandidiert. Der Entscheid, mit dem Lenzerheide zum einzigen Standort für ein nationales Schneesportzentrum auserkoren wird, schliesst die Westschweiz de facto von den Aktivitäten des zukünftigen Zentrums aus und ist dem nationalen Zusammenhalt abträglich.

Einmal mehr bleibt das Wallis von den Zukunftsplänen des Bundesrats ausgeschlossen. Der Kanton Wallis ist überzeugt von der Wichtigkeit des Wintersports und seiner Auswirkungen auf die wirtschaftliche Entwicklung des Kantons und wird sich deshalb weiterhin für die Errichtung der drei Nationalen Sportzentren einsetzen (Motion de Buman). Er betrachtet dies als die einzig richtige Massnahme, um in den Schulen und insbesondere in der Westschweiz das Interesse für den Schneesport zu wecken.

Zumindest hofft der Kanton Wallis auf die Unterstützung des Bundes bei der Ansiedlung der Militärischen Sicherheit auf dem Waffenplatz Sitten, auf die Weiterführung und Entwicklung der Polizeiakademie im Chablais (Savatan), die Erhaltung von militärischen Aktivitäten am Flugplatz Sitten, den Bestand des Forschungszentrums Agroscope in Conthey und die Verbesserung der Verkehrssicherheit am Simplonpass.

Mit diesem Entscheid muss der Kanton Wallis ein weiteres Mal zur Kenntnis nehmen, vom Bundesrat übergangen worden zu sein.

Kontaktperson:
Staatsrat Oskar Freysinger – 079 471 94 11

